

## Quatre papys du rock en concert ce soir

**ZOTÉUX.** Il était une fois quatre phénomènes du rock boulonnais des années 70 qui ont toujours gardé le feu sacré de leurs débuts. Après avoir participé au succès de groupes de rock régionaux de l'époque (Vikings, Strangers, Acropole, Beehoven's, Why et encore Swallows,) ils se sont dispersés et ont suivi des parcours différents. Ils se sont retrouvés en 2008 lors d'une soirée. En 2010, ils ont décidé de se remettre en selle pour former le groupe Cisco & Co afin de faire revivre sur scène « *Le véritable esprit des groupes de rock* » des années 60-70. Ce soir, Francis Dely (alias Cisco, à la guitare), André Ellard (guitare et chant), Gilles Novak (basse et chant) et Christian Joly (batterie et chant) monteront sur la scène du Marmiton pour un concert. ■ **A 20 heures au Marmiton, 14 rue Principale à Zotéux. Entrée libre, réservation possible sur place.**



## Les demandeurs d'emploi prêts à prospecter

**BEAURAINVILLE.** Depuis jeudi, des demandeurs d'emploi reçoivent une formation qui leur permettra de mieux proposer leurs services. Une initiative de Ruralité insertion, qui porte le plan local insertion emploi (PLIE). Par binômes, ils iront ensuite à la rencontre des commerçants, artisans, industriels des secteurs d'Auchy, Campagne, Fruges, Blangy, Le Parcq et Beaurainville. Leur mission : recueillir auprès de ces entreprises leurs besoins actuels et futurs en termes de recrutements. Ils se présenteront non pas comme des demandeurs d'emploi mais des « moissonneurs de l'emploi », d'où le nom de cette opération. ■

Tél. 03 21 06 77 76 [relationsentreprises.ruraliteinsertion@nordnet.fr](mailto:relationsentreprises.ruraliteinsertion@nordnet.fr)



## La Maison de santé veut (re)mettre les villages au sport

Vous habitez en campagne et avez envie de vous mettre au sport ? C'est le moment. La Maison de santé de Fruges organise une tournée intitulée « *Mon village en forme* » dans les villages pour sensibiliser les habitants.



Hélène Widhem et Benoît Routier se sont prêtés au jeu devant la Maison de santé.

PAR ÉLISE CHIARI  
[montreuil@lavoidunord.fr](mailto:montreuil@lavoidunord.fr)

### FRUGES ET ENVIRONS.

Le constat. Il est simple : la pratique sportive se fait de plus en plus en ville, au détriment des villages. « Depuis mon arrivée à la direction de la Maison de santé le 1<sup>er</sup> juin, nous réfléchissons à un moyen d'amener le sport en milieu rural », raconte Hélène Widhem.

C'est pourquoi avec Benoît Routier, agent de développement au comité départemental pour le sport en milieu rural, la directrice a mis sur pied un programme de six rencontres : à Fruges, Senlis, Pressin, Créquy et Ambricourt.

La démarche. Dans chaque village, un spécialiste en sport et

santé fera passer au public un diagnostic pour mesurer son degré de forme. Tests de gainage, souplesse, endurance, coordination... En 45 minutes à peine, les volontaires sauront s'ils respirent la santé ou s'ils doivent se

“ Le mot “sport” fait peur... nous voulons réintroduire la notion de loisir, plaisir, convivialité. ”

HÉLÈNE WIDHEM

mettre au sport. Le diagnostic s'adresse à tous les âges, « on peut même venir en famille », poursuit Hélène Widhem.

L'objectif. Ces journées visent à sensibiliser les habitants à la pratique du sport. « Les gens ne feront

pas que repartir avec leur diagnostic, on va les conseiller, les aiguiller vers tel ou tel sport selon leurs envies. Nous voulons engager une prise de conscience sur le long terme », précise Benoît Routier. N'avez crainte, faire du sport ne signifie pas forcément en avoir ! « Le mot “sport” fait peur... nous voulons réintroduire les notions de loisir, plaisir, convivialité », ajoute Hélène Widhem.

L'objectif sous-jacent. En diagnostiquant la population, Hélène Widhem souhaite étudier les pratiques du territoire. « Nous voulons identifier les freins à la pratique sportive, afin de proposer le service le mieux adapté. » ■

Programme : Fruges le 14 novembre, Senlis le 17, Fresin le 21, Créquy le 24, Ambricourt le 28, Fruges le 10 décembre. Pour Fruges, rdv à la maison de santé de 9 h à 12 h et de 13 h 30 à 18 h ; pour les villages, rdv à la salle des fêtes de 13 h 30 à 17 h 30.